

ABSTRAK

LESTARI. NIM 2171111021. Hubungan Kemampuan Berpikir Logis dengan Kemampuan Menulis Teks Negosiasi Siswa Pada Kelas X SMA Negeri 1 Rantau Selaan Tahun Ajaran 2020/2021.

Kemampuan menulis teks negosiasi siswa sangat berpengaruh oleh beberapa aspek salah satunya aspek penalaran. Aspek ini sangat berperan sekali terhadap kemampuan menulis, karena di dalam menulis harus diungkapkan secara nalar yang logis atau sesuai dengan pola penalaran. Penalaran adalah suatu proses berpikir dengan menghubungkan-hubungkan bukti, fakta, petunjuk atau eviden, ataupun suatu yang dianggap bahan bukti menuju pada suatu kesimpulan. Kegiatan penalaran adalah proses berpikir logis. Berpikir logis dapat diartikan sebagai kegiatan berpikir menurut suatu pola tertentu atau dengan perkataan lain menurut logika tertentu. Kegiatan menulis teks negosiasi adalah salah satu latihan yang dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam berpikir logis.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan kemampuan berpikir logis dengan kemampuan menulis teks negosiasi siswa pada kelas X SMA Negeri 1 Rantau Selaan Tahun Ajaran 2020/2021. Populasi dalam penelitian ini adalah 243 siswa dari jumlah keseluruhan kelas X. Sampel yang diambil berjumlah 25% maka 60 siswa dari jumlah populasi maka dalam penelitian ini diambil yaitu pada kelas X- MIA1 dan X-MIA2 yang berjumlah 60 siswa.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif korelasional. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini adalah dengan menggunakan tes pilihan berganda dan essay. Kemampuan berpikir logis dengan kemampuan menulis teks negosiasi siswa pada kelas X SMA Negeri 1 Rantau Selatan, menunjukkan bahwa kemampuan berpikir logis siswa dapat dikategorikan cukup, kemampuan menulis teks negosiasi siswa dapat dikategorikan cukup baik dan hubungan kemampuan berpikir logis siswa dengan kemampuan menulis teks negosiasi siswa di peroleh 3,634 pada hasil uji t maka dapat di simpulkan bahwa adanya hubungan antara kemampuan berpikir logis dengan kemampuan menulis teks negosiasi siswa pada kelas X SMA Negeri 1 Rantau Selatan Tahun Ajaran 2020/2021.